

## Los fondos mutuos que más han rentado en el año

El fondo mutuo “Principal Emerging Europe Equity”, de Principal, es el que más ha rentado en pesos en lo que va del año, con una ganancia de 35,51%, según un ránking de DVA Capital. Le siguen los fondos “Enfoque” y “Acciones Nacionales”, de LarrainVial, con 35,2% y 30,74%, respectivamente; y, en cuarto y quinto lugar, el “Dividendos Local”, de Zurich (28,86%), y el “Selección Acciones Chilenas” (27,36%), de Banchile Inversiones. En tanto, los últimos 30 días, el que más ha rentado es el “Go Acciones Asia Emergente”, de Santander, con 8,29%, seguido de cerca por el “Acciones USA”, de Scotiabank, con 8,21%.

